

résidences immobilier

Magnifique triplex situé à Beausoleil, emplacement exceptionnel à quelques pas de Monaco. Il a été entièrement rénové et se compose d'un spacieux salon, d'une cuisine ouverte avec accès à la terrasse, -4 chambres à coucher lumineuses-3 salles de bains Toit terrasse avec salon extérieur et possibilité d'aménager un solarium. Toutes les pièces offrent une vue panoramique sur la mer et Monaco. Deux places de parking ainsi qu'une grande cave au-dessus du parking intérieur complètent ce bien

Magnificent triplex in Beausoleil, in an exceptional location just a stone's throw from Monaco. It has been completely renovated and comprises a spacious living room, an open kitchen with access to the terrace, -4 bright bedrooms-3 bathrooms Roof terrace with outdoor lounge and solarium. All rooms offer panoramic views of the sea and Monaco. Two parking spaces and a large cellar above the interior parking area complete this property.

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





